

Гуманитарный проект «В движении жизнь!»



1. Наименование проекта: «В движении жизнь!» (строительство современной комплексной спортивной площадки в ГУО «Детский оздоровительный лагерь «Вяселка» Кореличского района» отдела образования Кореличского райисполкома Гродненской области

2. Срок реализации проекта: 1 год со дня реализации

3. Организация – заявитель, предлагающая проект: отдел образования Кореличского райисполкома Гродненской области

4. Цели проекта: создание условий для поддержания здорового образа жизни и укрепления здоровья детей различных категорий на базе ГУО «Детский оздоровительный лагерь «Вяселка» Кореличского района» путем строительства современной комплексной спортивной площадки

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

 проведение работ по подготовке территории для установки комплексной современной спортивной площадки;

 создание условий для оздоровления детей с целью популяризации отдыха детей в лагерях через закупку и установку современного спортивного оборудования;

 установка спортивного оборудования для детей с ограниченными возможностями

6. Целевая группа: дети в возрасте 6-18 лет

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

- разработка проектно-сметной документации для установки комплексной современной спортивной площадки;

- проведение работ по подготовке территории для установки комплексной современной спортивной площадки;

- нанесение резинового покрытия под комплексную спортивную площадку;

- закупка и установка спортивного оборудования, в том числе и для детей с ограниченными возможностями с целью развития их двигательной активности, приобщения к здоровому образу жизни, повышения функциональных возможностей организма учащихся, росту уровня физического развития;

- укладка беговых дорожек вокруг спортивного поля;

- установка 2 теннисных столов;

- обустройство мини-футбольной площадки с естественным покрытием

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 75 000

 Источник финансирования

 Объем финансирования
 (в долларах США)

Средства донора

72 000

Софинансирование

3000

8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Кореличский район, д.Миратичи

9. Контактное лицо: Шевко Алла Владимировна, заместитель начальника отдела образования Кореличского районного исполнительного комитета, 8(01596) 21182, uo@edu-korelichi.by

Humanitarian Project "Life in motion!"



1. Project name: "Life in motion!" (construction of a modern complex sports ground in the State Educational Establishment "Children's Health Camp "Vyaselka " of Korelichi District" of Educational Department of Korelichi District Executive Committee of Grodno Region.	
2. Project implementation period: 1 year from the date of implementation	
3. Applicant organization proposing the project: Educational Department of the Korelichi District Executive Committee of Grodno Region.	
4. Project objectives: creating conditions for maintaining a healthy lifestyle and strengthening the health of children of various categories on the basis of the State Educational Establishment "Children's Health Camp "Vyaselka " of Korelichi District" by building a modern complex sports ground.	
5. Tasks to be accomplished within the framework of the project implementation: - preparation the territory for the installation of a complex modern sports ground; - creating conditions for children's health improvement in order to popularize children's recreation in camps through the purchase and installation of modern sports equipment; - installation of sports equipment for children with disabilities;	
6. Target group: children aged 6-18	
7. Brief description of the project activities : ● elaboration of design and estimate documentation for the installation of a complex modern sports ground; ● preparation of the territory for the installation of a complex modern sports ground; ● application of rubber coating for a complex sports ground; ● purchase and installation of sports equipment, including for children with disabilities, in order to develop their physical activity, familiarize children with an active healthy lifestyle, improve the functional capabilities of the students' body, increase the level of physical development; ● laying running tracks around the sports field; ● installation of 2 tennis tables; ● arrangement of a mini-football field with natural surface.	
8. Total funding (in US dollars) : 75 000	
Source of financing	Amount of financing in USD
Donor funds	72 000
Co-financing	3000
8. Project location (region, town): Grodno region, Korelichi district, Miratichi village	
9. Contact person: Alla Shevko, Deputy Head of the Educational Department of Korelichi District Executive Committee, 8(01596) 21182, uo@edu-korelichi.by	